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この度は共同募金の助成により車両を購入させていただき誠にありがとうござ

いました。 病院への外来送迎時、以前まで使用していた車両は老朽によりエア

コンの効きが悪かったり、 故障も多かったりと入所者の方にご迷惑をおかけ

しましたが、新車両となり快適で安全な送迎を行えます。  

募金をしていただいた皆様本当にありがとうございました。 


